

# Francisco Pedroza, por el podio en territorio ingles

\*\*El chihuahuense, atleta de Para Taekwondo, busca medalla en la justa londinense; inicia camino a Tokio 2020 junto a cuatro seleccionados nacionales // Boletín 3282



Chihuahuense Francisco Alejandro Pedroza Luna arribó a Londres, Inglaterra

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
18 de octubre de 2017

Categoría  
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Londres, Inglaterra, a 18 de octubre de 2017 (CONADE).- El chihuahuense Francisco Alejandro Pedroza Luna arribó a Londres, Inglaterra, para participar este 19 de octubre, en el Campeonato Mundial de Para Taekwondo 2017, que formará parte del proceso clasificatorio a los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, en los que hará su debut la disciplina.

“Estoy muy motivado porque conozco bien a mis rivales, voy a dar lo mejor de mí, buscaré el podio y por qué no, ser campeón mundial, ese es mi sueño, para eso nos preparamos”, compartió el medallista de bronce en el Campeonato Panamericano de Para Taekwondo Costa Rica 2017.

Pedroza Luna resaltó que los rivales a vencer en su categoría K44 +75 Kg, son principalmente los competidores de Estados Unidos, Croacia y Rusia. "Pienso que el tiempo de experiencia que tengo y el haber estado ya en dos mundiales me da un poco más de tranquilidad para enfrentar este compromiso", señaló.

Aunque oficialmente es la primera vez que México compite con una selección en un mundial de la disciplina, Pedroza Luna compitió por su cuenta en dos justas previas: Suiza 2014 y Moscú Rusia 2015, en los que ocupó el quinto lugar.

El también medallista de oro en los Panamericanos de Para Taekwondo Aguascalientes 2015 y Querétaro 2016 practicó artes marciales desde los 5 años, pero fue a los 15, que conoció y se enamoró del taekwondo, ya que no tiene movilidad en el brazo derecho.

"Al nacer yo venía enredado con el cordón umbilical y como me estaba asfixiando el doctor me jaló del brazo y me lo lastimó, quedé sin movimiento, mi brazo se atrofió y no se desarrolló igual que el otro, pero a mí nunca me afectó porque mis papás me trataron igual que a mis otros hermanos y siempre hice las cosas por mí mismo", recordó el originario de Ciudad Juárez, Chihuahua.

"El taekwondo me fascinó porque se usan mucho las piernas, los brazos casi no los utilizamos, así que esta disciplina me cayó al puro centavo. Siempre competí con gente convencional, estuve en el equipo de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, gané estatales, regionales y llegué al Nacional, también competí en la Liga Mexicana de Taekwondo", detalló el taekwondoín de 38 años.

Para Francisco Alejandro, su familia, con la que comparte el amor por el taekwondo, es su principal motor.

"Mi motivación más grande son mis tres hijos y mi esposa, además de que compartimos la misma pasión: todos son taekwondoínes", finalizó.

[Compartir](#)